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Aracaju, 03 de outubro de 2019. 

I. DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao terceiro dia do mês de outubro de dois mil e dezenove (2019),
às 14 horas, na sede do Crefito17, localizada na avenida Ministro Geraldo Barreto Sobral, nº
2100, sala 308, Jardins, ocorreu a 8ª Reunião Ordinária de Plenária .

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Andrezza Marques Duque – Vice-presidente Lucas Moraes Rego – Diretor
Secretário, Mylena Maria Salgueiro Santana – Diretora Tesoureira, Géssica
Uruga  Oliveira,  Thiago  Silveira  Prado  Dantas,  Andrea  Carla  Santana
Ferreira e Leonardo Yung dos Santos Maciel. Sendo justificada a ausência
da Dra. Andrea Carla Santana Ferreira.

III.  PAUTA:  1)  Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior;  2)  Informes;  3)
Aprovação  do  regimento  interno;  4)  Definições  financeiros;  5)  Repasse
Departamento de fiscalização; 6) Comemoração dos 50 anos; 7) Minuta de
resolução a  disciplinar  isenção  de anuidade em localidade atingida por
calamidade pública 8) O que ocorrer.

IV.  REGISTROS  DE  DELIBERAÇÕES  E  MANIFESTAÇÕES:  Item1  Lida  e
aprovada a ata anterior. Item2. Dando início Dr. Lucas faz um relato sobre
todas  as  atividades  realizadas  pelo  Crefito17  nos  meses  de  agosto  e
setembro de 2019. Dando seguimento Dr. Jader fez uma explanação sobre a
comissão  de  assuntos  parlamentares  da  qual  faz  parte  e  as  ações
realizadas. Dra Andrezza a seguir faz um relato de suas participações em
eventos e atividades, terminando sua fala com a solicitação ao crefito17
para interceder junto ao Coffito para criação das comissões de Terapia
Ocupacional.  Por  fim  Dra.Mylena  referiu  sobre  evento  de  dívida  ativa
realizado em Brasília e Dr. Thiago participou da formatura da Estácio. Dr.
Jader  fala  sobre  as  portarias  das  comissões  de  valorização  07/2019  e
educação  06/2019.Item3  Dra  Mylena  inicia  falando  sobre  o  regimento,
elaborado pela comissão de planejamento com base no Coffito e alguns
conselhos regionais. Foi enviado por email aos conselheiros e aberto para
discussão. Dr. Jader explana como foi o processo de construção do referido
regimento. Colocado em votação fica aprovado pela plenária. Item4 Dando
início, Dra. Mylena relata sobre o evento de dívida ativa promovido pelo
conselho nacional de justiça. Participou também o Dr. Thiago Augusto. A
seguir comentou sobre os novos procedimentos para cobrança na seguinte:
email convocando profissional, carta com AR, protesto em cartório. Sendo
aprovado pela plenária. Com relação a só liberar DRF com adimplência de
todos os profissionais dos serviços de fisioterapia e terapia ocupacional, a
plenária  solicita  parecer  do  jurídico  para  que  em  caso  positivo  seja
elaborada uma portaria com tal definição. Item5 Dr. LeonardoYung faz a
leitura e explicação do relatório  de fiscalização dos meses de janeiro  a
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setembro de 2019. Propõe também que todos os serviços sejam fiscalizados
2  vezes  por  ano.  A  seguir  relatou  sobre  a  visita  do  Crefito4  com  seu
representante da fiscalização. Dando seguimento informou que notificou
empresas de estágio sobre  estágios extracurriculares e as normativas do
conselho.Item6 Dr. Jader informa que haverá a tribuna livre na câmara de
vereadores no dia 22/10, na ALESE terá um evento em que o Crefito17 será
homenageado pela assembléia legislativa no dia 15/10. Dr. Lucas fala sobre
os vídeos comemorativos feitos pelos representantes das especialidades.
Além disso foram feitos 2 outdoors comemorativos. Item7 Em relação a
minuta sobre calamidade, aprovado. Item8 Dr. Thiago solicita participação
para relatar sobre o novo código de ética, sendo deferido. Inicialmente tece
comentário sobre como ocorreu a reunião em Brasília. Nesta reunião foi
abordado  o  assunto  sobre  divulgação  de  imagem.  Teve  como
encaminhamento  a  flexibilização  das  regras.  A  minuta  mais  recente  foi
encaminhada  ao email de todos os conselheiros para conhecimento.
V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


